

**Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**  
**Fraktion Die Linke**  
**Tom Geffe, GUT**  
**Adrian Kasnitz, Deine Freunde**

Herrn Bezirksbürgermeister  
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter  
Dr. Ulrich Höver

Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker

Köln, 23. Januar 2018

### **Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates**

#### **Anordnung einer Fahrradstraße zwischen Schaafenstraße und Weyerstraße (Mauritiuswall)**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Herren,

wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt am 25.1.2018 aufzunehmen.

Die Bezirksvertretung Innenstadt möge beschließen:

Die Bezirksvertretung beauftragt die Verwaltung im Abschnitt zwischen Schaafenstraße und Weyerstraße mit der Anordnung einer Fahrradstraße. Aus Verkehrssicherheitsgründen und insbesondere, um Sichtbeziehungen in Kreuzungsbereichen zu gewährleisten, ist der Entfall von ca. 20 Stellplätzen erforderlich. Die Tempo-30-Zone wird auf der Fahrradstraßenachse wegen der Vorfahrtregelung der Fahrradstraße aufgehoben.

Im Zuge der Fahrradstraßenanordnung werden zudem die Gehwege freigeräumt und der Bewegungsraum für zu Fuß Gehende erweitert, sodass 2,50 Meter Gehwegbreite beidseitig zur Verfügung steht. Bei dieser Variante entfallen insgesamt ca. 39 Stellplätze.

Der Abschnitt des Mauritiuswalls zwischen Pilgrimstraße und Schaafenstraße ist für die öffentliche Nutzung zum Radfahren freizuhalten und das öffentliche Wegerecht auf diesem Abschnitt durchzusetzen.

Begründung:  
erfolgt mündlich

Begründung der Dringlichkeit:  
Nachdem die Vorlage in der Oktobersitzung zurückgezogen und nun lediglich zur Hälfte wieder in die Beratung kommt, sieht die Bezirksvertretung Innenstadt die

Gefahr weiterer Verzögerungen bei der Umsetzung des Radverkehrskonzepts Innenstadt. Diesen möglichen Verzögerungen gilt es vorzugreifen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Antje Kosubek, Fraktionsvorsitzende Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

gez. Michael Scheffer, Fraktion Die Linke

gez. Tom Geffe, GUT

gez. Adrian Kasnitz, Deine Freunde